

西農便り

4月号

『一步、先に前進を！』

校長 市丸 智基

令和4年度が始まり、みなさんは入学や進級で新しい学年としてスタートしています。それぞれ、今はどんな心境でしょうか？みなさんのこの1年間の参考になれば幸いです。

【1年生】

緊張がほぐれてきましたか？新しいクラスメートや1日の時間サイクル、また、通学方法が変わりました。学習は専門科目等もあり、中学と高校の違いに疲れることもあるかもしれません。その緊張、誰もが感じてきた感情ですが、1年生のみなさんも大丈夫です。

中学校との大きな違いは、高校は進級するごとに、出席日数と成績（単位を取得）を満たしていることが必要です。中学校までの自分をリセットし、新たな気持ちで西彼農業高校生活をスタートすることが大切です。本校で学ぶ中で、自分の可能性や長所を見つけて、先を見通すことを考えていきましょう。そうすると自分に自信とやる気生まれてきます。

【2年生】

早いもので、2年後には新しい進路へ旅立っています。進路について、どのような分野に進むか、就職か？進学か？考えなければなりません。また、現在の専門コースを学ぶ中で、自分の学びたい分野や職業の適性を選択する考え方も必要です。さらに、進路指導部が企画した説明会等を参考に、自分自身のモチベーションを高めていくことが大切です。

また、学習では前年度までを振り返り、授業や家庭学習への取り組みをしっかりと行い、学校生活では病気以外の欠席を無くし、部活動ではチームの中堅として臨んでください。

【3年生】

進路決定の学年です。担任の先生や進路指導部の先生のアドバイスを受けて、自分が定めた進路に向けて万全な準備を行いましょ。また、御家族と十分に相談を行ってください。高校総体や農ク県連大会後は一気に進路モードとなるはず。試験に必要な学習や面接対策を早い時期から行えば、気分的、時間的にも余裕が生まれます。そして、進路が決まれば、残りの高校生活や自動車学校、そして、卒業後を考える気持ちになってきます。

最高学年の自覚と共に、授業や家庭学習にしっかり取り組み、部活動では1・2年生の良きリーダーとなってください。最高の3年生として本校を旅立つ準備をしてください。

【最後に】

常に自分を前進させる気持ちを持っていてください。そして、出会った友人と共に学び、お互いを成長させることです。今年度も新型コロナウイルス感染対策を十分に行いながら、「体験と発見、未来へ」の教育スローガンのとおり、西彼農業高校での体験や学習の中で、自分の新たな可能性や長所をに気づき、それを自分の進路や未来へつなげてください。

◆ご入学おめでとうございます◆

4月8日（金）、春のやわらかな日差しが降り注ぐ中、令和4年度入学式が挙行されました。式では、各担任による呼名後校長先生より入学が許可され、新入生67名が晴れて西彼農業高校の生徒となりました。

食料サイエンス科 男子22名 女子17名 計39名

生活デザイン科 男子 5名 女子23名 計28名

新入生の皆さん、ならびに保護者の皆さま、ご入学おめでとうございます。



◆新転任者紹介◆

西彼農業高校の職員の顔ぶれも新しくなりました。今年一年よろしくお願いたします。

◎退職・転勤された先生方

田中良弘先生（農業・退職）

豊村治郎事務長（事務・松浦高へ）

畑野彰先生（地歴公民・波佐見高へ）

中村真澄先生（英語・佐世保商業高へ）

太田一成先生（地歴公民・奈留中へ）

◎転入された先生方

添川正幸事務長（事務・長崎工業高より）

城戸公彦先生（農業・北松農業高より）

竹田寛先生（地歴公民・佐世保工業高より）

上橋千夏先生（英語・育児休業より復帰）

田口真琴先生（地歴公民・講師）

◆5月の主な行事予定◆

- | | | | |
|--------|--------------------|---------------|--------------------|
| 2日（月） | ◎農ク・家庭クラブ総会 | 17日（火）～19日（木） | 中間考査 |
| | 育友会報告会（16:00～） | 23日（月） | ◎1,2年職業適性・レディネステスト |
| 6日（金） | 体育祭特別時間割（～13日） | | 3年第2回進路テスト |
| 10日（火） | 中間考査時間割発表 | 27日（金） | 学校説明会（本校 19:00～） |
| 11日（水） | 体育祭代休 | 30日（月） | ◎3年第3回進路テスト |
| 14日（土） | 体育祭 | 31日（火） | 創立記念日 |
| 16日（月） | ◎情報モラル講話
体育祭予備日 | | |

ホームページも
ご覧ください。
西彼農業高校で検索！